

NGO

Gerakan Jumat Bersih Dipasar Paringin

Maskuri - BALANGAN.NGO.WEB.ID

Jan 19, 2024 - 13:23



Gerakan Jumat Bersih Dipasar Paringin

Balangan- Kebersihan lingkungan merupakan tanggung jawab bersama dan

Pepatah lama mengatakan bahwa “kebersihan Sebagian dari iman” dan “Bersih pangkal sehat” Pabung Kodim 1001/HSU-Balangan mengikuti kegiatan rutin jumat bersih di wilayah pasar paringin, Halubau Utara, Kec. Paringin Sel., Kabupaten Balangan. Kamis (19/01/2024)



Bupati Balangan H. Abdul Hadi, S.Ag.M.I.kom, mengatakan "Kegiatan ini rutin dilaksanakan untuk membantu menjaga kebersihan wilayah lingkungan Pasar sekaligus juga mengingatkan, memberi contoh, dan mengajak masyarakat untuk bersama selalu menjaga kebersihan lingkungan sekitar mulai dari cakupan terkecil di seputaran tempat tinggal masing-masing warga.," Ucapnya

"Pasar ini tanggung jawab kita, jadi hal seperti ini adalah bentuk upaya kita agar para pengunjung pasar dapat berbelanja dengan nyaman di sini dan Upaya yang kita lakukan tentu harus dibarengi dengan dukungan dari para pedagang dan para pengunjung pasar, sehingga Pasar paringin menjadi tempat berbelanja yang aman dan nyaman,"

Perwira penghubung Kapten Inf Suroto mewakili Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos, M.I.Pol., menambahkan "Jum'at Bersih ini merupakan wujud perhatian pemerintah daerah dalam kebersihan lingkungan diharapkan mampu mendorong swadaya masyarakat agar senantiasa memperhatikan kebersihan lingkungannya," Ucapnya

"Kegiatan ini juga bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya arti kebersihan, dengan lingkungan yang bersih diharapkan kualitas hidup manusia semakin baik, selain itu melalui kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan tali silaturahmi dan kebersamaan antar warga," Harapnya

Selama pelaksanaan, kegiatan berjalan dengan tertib, aman, dan lancar. Hal ini tidak hanya menjadi bukti sinergi antar instansi terkait, tetapi juga menunjukkan

partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan.

Kegiatan ini diikuti oleh, Bupati Balangan H. Abdul Hadi .,S.Ag.M.I.kom, Kapolres Balangan AKBP Riza Muttaqin SH. Sik. M. med., Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos, M.I.Pol., yang di wakili oleh Perwira penghubung Kapten Inf Suroto, Ka kes bangpol H Saifudin Tailah, Anggota polres Balangan, Anggota Kodim 1001-02/Parangin, Kepala BPBD, Anggota Satpol PP Balangan, Serta relawan sekab Balangan. (PENDIM 1001)